



ダッシュ!!

市川市立第五中学校
2学年通信第7号
令和5年10月31日(火)

11月は、秋から冬への移行の時期です。11月8日(水)に立冬を迎え、日ごとに寒さが身にしみる季節となっていきます。乾燥した空気が感染症の拡大を助長することが考えられます。今まで以上に予防や対策をしっかりと行い、健やかに過ごしましょう。また、10月から後期に入っています。前期では挑戦出来なかったことに是非取り組みましょう。ひたむきに頑張る皆さんの姿を楽しみにしています。

城山祭を終えて

10月13日(金)に城山祭が行われました。全校が実際に集まって行うのは、実に4年ぶりのこととなります。昨年はリモートでしたが、今年は実際に他学年の合唱を聞くことができ、とても良い経験になったのではないのでしょうか。特に、3年生の合唱は圧巻でした。振り返りシートのなかでも、「3年生の歌声に感動した」「来年は3年生のように歌えるようになりたい」などのコメントが多く見られました。また、今年の合唱練習を踏まえて、もっと上手にできたのではないか、こうすれば良かったなどの前向きなコメントも多かったように感じます。その気持ちを大切に、来年はさらに成長した皆さんの合唱を聞けることを楽しみにしています!

【城山祭の結果】

金賞 6組 『地球星歌』



銀賞 1組 『花になれ』

銅賞 2組 『花は咲く』



〈指揮者賞〉

〈伴奏者賞〉



11月から制服登校

10月にもかかわらず暑い日が続いていましたが、最近になって涼しくなり、ようやく秋らしさを感じることができるようになりました。そこで、11月からは制服登校になるというお知らせです。制服をしっかりと着こなすということは、来年の進路を見据えた動きとしても大切なことです。正しく着こなせているかどうかよく確認して、登校できるといいですね。

後期からは2年生が学校の中心に…

後期になり、3年生の委員会活動が終了しました。今まで皆さんを支えてきてくれた3年生がいなくなり、初回の委員会は少しソワソワした雰囲気でした。不安な気持ちがあった人もいたのではないのでしょうか。その中で、新たに委員長や副委員長などが決定しました。部活動ではもっと早くに3年生が引退し、1、2年生主体の部活になっています。その中でもうすでに部長や副部長として部員をまとめることを頑張っている人たちもいることでしょう。また、9月には生徒会役員選挙が行われ、2年生の中から新たな生徒会長や生徒会役員が決定しました。

生徒会・委員会・部活、それ以外にも様々な場面で、2年生が中心となり活動していくことが増えていきます。大事なことは、「自分たちにできることは何か」ということをよく考えて行動することです。もちろん先生に言われてから何かをするということも大切なことだと思います。しかし、生徒会や委員会は皆さんが中心となり、主体的に活動する場です。どうしたらクラスメイトや学校が快適に楽しく過ごすことができるか、よく考え、実践してほしいです。時には失敗することもあるかもしれませんが、周りとの協力しながら、仲間のため、学校のために頑張ってください！その姿を後輩である1年生が見ています。

★11月の予定★



月	火	水	木	金	土	日
10/30	10/31	11/1	2	3	4	5
	定期試験③ 数国英 給食なし	定期試験③ 社理 給食なし	木 123456	文化の日		
6	7	8	9	10	11	12
月 123456	火 123456	水 1245 定例研	木 123456	金 123456 ⑥人権講演会		
13	14	15	16	17	18	19
月 123456	火 123456	水 12345 委 専門委員会 まなびくらぶ	木 123456	金 123456 1年校外学習		
20	21	22	23	24	25	26
月 123456 ⑥全校集会	火 123456	水 12345 まなびくらぶ	勤労感謝の日	金 123456		
27	28	29	30			
月 123456	火 123456	水 12345 まなびくらぶ	木 123456	活動終了 16:45 最終下校 17:00		

※11月10日(金)は口座引き落とし日になります。

今月は7,000円です。お手数ですが、ご準備ください。